

# *Presidente Morales aboga por fortalecer economía boliviana*

---



La Paz, 26 oct (RHC) El dignatario de Bolivia, Evo Morales, destacó este 26 de octubre en La Paz la importancia de fortalecer la economía nacional mediante la inversión en sectores como el hidrocarburífero para poder continuar con la lucha contra la pobreza y el desempleo.

Afirmó que su país debe ser modelo no solo en la generación de divisas, sino también en la redistribución de las riquezas. "Antes los recursos estaban concentrados en pocas manos, pero ahora las ganancias se reparten entre todos", aseveró.

Durante un acto en el sureño departamento de Tarija, Morales aseguró que seguirán impulsando programas sociales en beneficio del pueblo.

El primer mandatario boliviano participó en la firma de un contrato entre la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) y la empresa española Repsol para ampliar, por al menos 15 años, el período de operación en el bloque Caipipendi, ubicado al sur de la nación andina.

Por su parte, el presidente ejecutivo de YPFB, Guillermo Achá, explicó que este acuerdo es muy importante para Bolivia. "El potencial de estos dos prospectos es de 8,6 millones de metros cúbicos diarios. En términos de renta petrolera, hasta 2046 se generarían 17 mil 800 millones de dólares", acotó.

Indicó que "la firma del convenio demuestra la confianza de las empresas extranjeras en nuestro país, lo cual se debe a la estabilidad económica, política y jurídica de Bolivia.

(Con información de PL)



**Radio Habana Cuba**